

MEDIENMITTEILUNG

Stans, Schweiz, 20. Mai 2019



GROSSES INTERESSE AM PC-24 SUPER VERSATILE JET – ORDER BOOK OFFEN

Seit der Erstauslieferung im Februar 2018 hat Pilatus bereits 30 PC-24 abgeliefert. In den ersten 15 Monaten hat der PC-24 Flottenleader, die Seriennummer 101 von PlaneSense, über 1100 Flugstunden gesammelt. Die gesamte PC-24 Flotte ist bereits über 5000 Flugstunden sicher geflogen – ein beeindruckendes Ergebnis für den neu eingeführten Businessjet von Pilatus.

Der PC-24 Super Versatile Jet hebt ab! Insgesamt werden aktuell 30 PC-24 auf mehreren Erdteilen operiert, darunter stehen drei PC-24 als Ambulanzflugzeug für den Royal Flying Doctor Service of Australia im Einsatz. 2019 plant Pilatus, rund 40 weitere PC-24 abzuliefern, im Jahr danach soll die Produktion auf 50 Flugzeuge ansteigen.

Oscar J. Schwenk, Verwaltungsratspräsident von Pilatus, freut sich über den Erfolg des PC-24: «Die Nachfrage nach dem PC-24 ist phänomenal. Wir erfahren seit Beginn ein hohes Interesse von unterschiedlichen Kundensegmenten aus der ganzen Welt. Die Resonanz der ersten 30 PC-24 Betreiber ist äusserst positiv, sie heben insbesondere die Vielseitigkeit sowie die grosse, ruhige Kabine und die unglaubliche Leistung des PC-24 hervor. Die grosse Nachfrage verbunden mit diesen Rückmeldungen bestätigen unsere Strategie, welche wir mit dem PC-24 verfolgen.»

Zertifiziert für Naturpisten und Steilanflüge

Pilatus hat von der Europäischen Agentur für Flugsicherheit (EASA) und der US-amerikanischen Federal Aviation Administration (FAA) das Initialzertifikat für den PC-24 für Starts und Landungen auf Naturpisten erhalten. Nachzertifizierungen für weitere Belagsvarianten, unter anderem auf Gras, werden aktuell getätigt. Der PC-24 wurde zudem für Steilanflüge zertifiziert, wie sie beispielsweise für den Anflug auf den London City Airport notwendig sind.

Der erste PC-24 des Royal Flying Doctor Service of Australia (RFDS Central Operations) mit der Seriennummer 118 ist am 29. April 2019 in Australien

MEDIENMITTEILUNG

Seite 2/2

angekommen. Wenige Tage später fanden die ersten Landungen auf Naturpisten in Kingoonya statt, einer kleinen und fast völlig verlassenen Bauernsiedlung im zentralen Outback des australischen Bundesstaates Südaustralien.



Sehen Sie im Video die erste Landung eines RFDS PC-24 auf einer Naturpiste im Outback in Australien

www.pilatus-aircraft.com/videos

Bestellbuch wiedereröffnet

Im Jahr 2014 konnte Pilatus innerhalb von eineinhalb Tagen 84 PC-24 verkaufen. Das Bestellbuch wurde im Anschluss geschlossen, bis positive Erfahrungsberichte von den ersten PC-24 Betreibern vorliegen.

Ab sofort nehmen Pilatus und die Autorisierten Pilatus Center wieder Bestellungen für den PC-24 entgegen. Späte 2020 und 2021 Lieferpositionen können jetzt gesichert werden. Der Basispreis des PC-24 beträgt 10.7 Millionen US-Dollar.

Pilatus wird den PC-24 Super Versatile Jet an der European Business Aviation Convention & Exhibition (EBACE) vom 21. bis 23. Mai in Genf, Schweiz ausstellen. Reservierungen für persönliche Besichtigungen können vor Ort oder bei einem Autorisierten Pilatus Center gemacht werden.

Fotos des PC-24 können gebührenfrei unter www.pilatus-aircraft.com/photos heruntergeladen werden.

Weitere Auskünfte an Medienschaffende erteilt:



Oscar J. Schwenk, Verwaltungsratspräsident
Pilatus Flugzeugwerke AG, Stans, Schweiz
Telefon: +41 41 619 62 05
E-Mail: oscar.schwenk@pilatus-aircraft.com

www.pilatus-aircraft.com

Die 1939 gegründete Pilatus Flugzeugwerke AG ist die einzige Schweizer Firma, welche Flugzeuge entwickelt, baut und auf allen Kontinenten verkauft: vom legendären Pilatus Porter PC-6 über den PC-12, das meistverkaufte einmotorige Turbopropflugzeug dieser Klasse, bis hin zum PC-21, dem Trainingssystem der Zukunft. Das neueste Flugzeug ist der PC-24 – der weltweit erste Businessjet, der auf kurzen Naturpisten operieren kann. Die Firma mit Hauptsitz in Stans ist nach ISO 14001 zertifiziert und zeigt ein hohes Umweltbewusstsein. Zwei selbstständige Tochtergesellschaften in Broomfield (Colorado, USA) und Adelaide (Australien) gehören zur Pilatus Gruppe. Mit über 2000 Mitarbeitenden am Hauptsitz ist Pilatus einer der grössten Arbeitgeber in der Zentralschweiz. Pilatus bildet rund 130 Lernende in 13 verschiedenen Lehrberufen aus – die Förderung von jungen Berufsleuten hat bei Pilatus einen hohen Stellenwert.